
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和２年第２回瑞穂市議会定例会 

【６月２４日（水）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 市長選の公約「健幸都市みずほ」の基本政策の進捗状況に

ついて 

２ ＪＡぎふ穂積支店の買収について 

３ デジタルシチズンシップ教育の導入について 

４ 改正社会福祉法について 

１５番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

２ 
１ 穂積駅周辺整備について 

２ 狭あい道路と空き家対策について 

１０番 

今木 啓一郎 

（新生クラブ） 

３ 

１ 保育所整備計画について 

２ 複合災害時の避難所マニュアル作成について 

３ 歩きスマホの使用禁止について 

４ 河川整備について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

４ 

１ コロナ禍を踏まえた防災・減災対策について 

２ フレイル検診について 

３ 困窮者支援について 

１４番 

若井 千尋 

（公明党） 

５ 

１ 岐阜都市計画区域からの離脱について 

２ 農業振興地域内の土地利用について 

３ 準都市計画区域の見直しについて 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

６ 

１ ＪＲ穂積駅周辺整備計画について 

２ 農業施策について 

３ 市道路整備計画について 

４ 新型コロナウイルス感染症対策について 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 



【６月２５日（木）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 地域包括ケアシステムについて 

２ コロナ禍における福祉課題への対応について 

３ 県道美江寺西結線ＪＲ高架下の拡幅について 

７番 

森 清一 

（無所属の会） 

２ 
１ 犀川ふれあい橋（歩道橋）の設置について 

２ 通学路の安全確保について 

６番 

森 健治 

（無所属の会） 

３ 

１ ピースメッセンジャー事業の復活・充実について 

２ 給食費の減免制度導入について 

３ 国民健康保険について 

４ コロナウイルス感染症対策について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

４ 
１ ブロック塀等の安全確保対策について 

２ 下水道事業の施設整備について 

９番 

松野 貴志 

（新生クラブ） 

５ 
１ 空き家、空き地問題における市の対応について 

２ 穂南地区と牛牧地区を結ぶ歩道橋設置について 

２番 

藤橋 直樹 

（無所属の会） 

６ 

１ 新型コロナウイルス対策に伴う学校給食費の負担軽減に

ついて 

２ 市民の移動手段の確保について 

３ 瑞穂市の今後の新型コロナウイルス対策について 

３番 

若原 達夫 

（無所属の会） 

 
 
 
 
 
 



【６月２６日（金）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ with コロナの感染拡大予防・経済対策について 

２ 第２次総合計画後期基本計画の策定について 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

２ 
１ 市道西部環状線の整備について 

２ 新型コロナウイルス感染対策関連事項 

４番 

北川 静男 

（無所属の会） 

３ 
１ スポーツ施設について 

２ 市民の安全・安心について 

１番 

広瀬 守克 

（無所属の会） 

 


